

8 Société et Culture

Appui à l'éducation/École publique de Kinguélé Malika Bongo Ondimba encourage l'effort

J.M.

Libreville / Gabon

Les huit meilleurs élèves des classes de 5e année de cet établissement ont été récompensés dernièrement.

DANS le cadre du suivi pédagogique et l'amélioration du niveau des apprenants des écoles dont elle est la marraine, Mme Malika Bongo Ondimba, présidente de l'Association "Défi des femmes" a échangé, samedi dernier, avec les membres de l'Association des parents d'élèves (APE) de l'école publique de Kinguélé, dans le 3e arrondissement de Libreville, réunis en assemblée générale. Faisant d'une pierre deux coups, elle a mis à profit cette



Malika Bongo Ondimba, marraine de l'APE de l'école de Kinguélé, remettant un cadeau à un élève du pré-primaire.

rencontre, qui coïncidait avec la fin du premier trimestre scolaire, pour récompenser les huit meilleurs élèves des classes de 5e année, et remettre aussi des cadeaux à certains enfants de ladite école. S'adressant aux parents et au corps enseignant, Malika

Bongo Ondimba a rappelé que « l'avenir de nos enfants dépend de l'encadrement que nous mettons à leur disposition. » Ajoutant que l'APE est le meilleur cadre de concertation, qui peut « nous réunir ensemble » : enseignants, parents et l'association Défi des



Les membres de l'APE durant la cérémonie.

femmes.

« En échangeant au sein de ce cadre, nous pouvons planifier nos activités futures, celles à même de pouvoir améliorer et relever le niveau scolaire des enfants, qui ne cesse de se dégrader. Ainsi, est-il possible d'organiser les cours de soutien pour les classes d'examen et aussi d'autres enseignements pendant les grandes vacances,

comme cela a été le cas. En plus, il est possible d'organiser, en étroite collaboration avec la direction générale des Loisirs, des colonies de vacances, qui sont aussi des cadres appropriés d'épanouissement des enfants, afin de leur faire découvrir notre diversité culturelle ainsi que la biodiversité dont regorge notre pays. » Aux huit cracks des classe de

5e année, elle a remis des manuels scolaires de mathématiques et français. « C'est un premier geste. Je vous réserve d'autres récompenses et, pourquoi pas, des bourses d'études et de voyages, si vous redoublez d'ardeur dans vos études », a promis Malika Bongo Ondimba.

Le directeur de l'école, Albert Boundzanga, a remercié la marraine de l'APE de l'école publique de Kinguélé pour cet énième geste louable qui, selon lui, honore le monde de l'éducation et, partant, les bénéficiaires et leurs parents. « Avec l'appui des partenaires au développement comme vous, nous avons le devoir d'être sérieux pour projeter des actions futures, qui soient à la hauteur de vos nombreux sacrifices pour cette école », a souligné M. Boundzanga.

Vaccination/Lancement du vaccin injectable Une réponse immunitaire plus efficace

C.O.

Libreville/Gabon

LA cérémonie officielle du lancement de l'intronisation du vaccin poliomyélite injectable dans le Programme élargi de vaccination (PEV) routine a eu lieu, dernièrement, au Centre

national de nutrition de la Peyrie, en présence du gouverneur de l'Estuaire, Jaques Denis Tsanga.

Au nom des partenaires réunis pour l'éradication de la poliomyélite et de ses collègues du Système des Nations unies, le représentant de l'Organisation mondiale de la santé (OMS), le Dr Boureima Hama

Samba, a expliqué qu'« introduire un nouveau vaccin polio injectable dans le programme élargi de vaccination, c'est sauver des vies, alléger la pression sur les systèmes de santé et éviter de grandes souffrances aux populations surtout les plus vulnérables (...) Mieux, la vaccination demeure le moyen de prévention le plus rentable en

termes de coût-efficacité, utilisé pour éviter des maladies mortelles et handicapantes. »

Selon lui, en mai 2012, lors de la 65e session de l'Assemblée mondiale de la santé, les ministres des États-membres ont déclaré que l'éradication de la polio prenait un tournant décisif, et constituait (désormais) une urgence programmatique

de santé publique mondiale. Les avantages de cette nouvelle méthode de vaccination sont : la stimulation de l'immunité contre les polio-virus de types 1 et 3, et la facilitation de l'interruption de toute flambée épidémique due au type 2, en garantissant une réponse immunitaire plus rapide et plus efficace.



Une phase de la vaccination contre la polio.

Santé/ Fin de l'atelier de formation des formateurs sur le logiciel Channel Pour une meilleure gestion des médicaments au Gabon

F.B.E.M

Libreville/Gabon

DANS le but d'améliorer son système d'information et de gestion des médicaments, le ministère de la Santé a organisé, de mercredi à vendredi derniers, un atelier de formation des formateurs sur le logiciel Channel. Il s'agit d'un nouveau système de gestion des produits de santé de la re-

production en particulier, et de médicaments en général, mis à sa disposition par le Fonds des nations unies pour la population (UNFPA), en vue d'une meilleure planification des approvisionnements et une baisse substantielle de ruptures de stocks dans les formations sanitaires du pays. Ce réajustement part de l'élaboration, en 2008, par les autorités gabonaises, de deux plans stratégiques en sécurisation de produits de santé et

de reproduction. Ces plans, à la suite de leur évaluation par l'UNFPA en 2011, ont révélé de nombreuses faiblesses, au nombre desquelles des ruptures récurrentes de stocks de médicaments. L'introduction de Channel, utilisable à tous les niveaux de la pyramide sanitaire, va ainsi corriger ces faiblesses. Le secrétaire général du ministère de la Santé, Léonard Assongo, a vanté les prouesses de cet outil infor-

matique. Le but visé étant de « disposer non seulement d'un outil de planification et de gestion informatisée de médicaments, mais surtout d'une masse critique de personnels pouvant assurer, à terme, le suivi de cet important outil. »

Le représentant-résident de l'UNFPA, Dr Mamadou Kanté, a d'ailleurs rappelé le lien entre la bonne gestion de ce système de données et la réduction de la mortalité infantile et maternelle au Gabon.



Une phase des travaux de l'atelier.



DELEGUE MEDICAL

There's
more to life
at Nestlé

Dans le cadre du renforcement de son équipe de Nutrition Infantile, Nestlé Gabon recherche activement un (1) Délégué Médical

Missions principales:

- Promouvoir l'allaitement maternel et les solutions nutritionnelles de Nestlé au Gabon, en ligne avec la législation gabonaise sur le Code OMS de commercialisation des substituts du lait maternel, et les politiques et instructions Nestlé à son personnel;
- Développer des partenariats avec des institutions et associations médicales, via la communication scientifique sur la base des informations factuelles;
- Assurer une couverture optimale du territoire attribué et une gestion efficace des contacts médicaux et parties prenantes.

Pour exercer pleinement ce rôle, les postulants devront:

- Avoir au moins un Bac + 3 ans en biochimie, biologie, sciences naturelles, sciences médicales, nutrition;
- Avoir de bonnes notions en informatique (Word, Excel, Powerpoint...)
- Avoir un permis de conduire valide (Catégorie B);
- Démontrer un sens de l'initiative, de la capacité à convaincre, de l'orientation service et résultats;
- S'exprimer correctement en Français et ou en Anglais.

Si vous pensez remplir toutes ces conditions, envoyez-nous vos CVs et lettres de motivation à l'adresse NestleGabon.Recruitment@GA.nestle.com avant le 31 décembre 2015.

Seuls les candidats qui répondent aux critères seront contactés pour les entretiens.